

## GOBIERNO DESTACA A FF.AA. POR COOPERAR EN BÚSQUEDA DE CUERPOS TRAS ACCIDENTE EN COLOMBIA

**El Biministro de Minería y Energía, Laurence Golborne, y el titular de Defensa, Andrés Allamand, transmitieron su pesar al país cafetero por la muerte de 20 trabajadores en la mina "La Preciosa".**

Emol



Jueves 27 de Enero de 2011

Foto: Manuel Herrera, El Mercurio

SANTIAGO.- El titular de las carteras de Minería y Energía, Laurence Golborne, alabó la capacidad de coordinación de las FF.AA. al enviar cuatro rescatistas a Colombia para cooperar en las labores de rescate de los cuerpos de una veintena de trabajadores en a mina "La Preciosa".

"En pocas horas armamos la logística necesaria para poder satisfacer esta necesidad y queremos transmitir nuestro pesar por esta situación que se está viviendo en Colombia", señaló.

Durante esta jornada los rescatistas de la Armada y el GOPE iniciaron un inédito viaje en un avión Hércules, el cual previo a su arribo a Haití con ayuda humanitaria realizará una escala en Colombia.

En esa línea, el ministro de Defensa, Andrés Allamand, se sumó a las alabanzas por el rol de las fuerzas militares en este procedimiento.

"La rapidez de reacción, la disciplina, la capacidad que han demostrado nuestras fuerzas armadas en este momento, refleja muy bien porqué nuestras Fuerzas Armadas tienen tanto prestigio en Chile y en el extranjero", dijo.

"Al igual que el ministro Golborne estoy seguro que la gente nuestra que ha ido va a cumplir una gran tarea y me sumo a las condolencias que ha expresado respecto a quienes han fallecido", agregó.